

AH Ü-40 Hallenkreismeisterschaft Südsaar

Favorit SV Schnappach neuer AH Ü-40 Hallenkreismeister Südsaar

Am Sonntag, den 15. Februar wurde in der Sporthalle in Brebach, die Fussball-Hallenkreismeisterschaft Südsaar der AH-B (Ü-40) Mannschaften ausgetragen. Der FV 09 Bischmisheim war Ausrichter dieser gelungenen Veranstaltung.

Es traten acht Mannschaften in zwei Gruppen an. Um den Meistertitel bewarben sich der SV Schnappach, der ATSV Saarbrücken, der SC Bliesransbach und der SC Altenkessel (Gruppe A) sowie der SV Auersmacher, die SpVgg Quierschied, der FV 09 Bischmisheim und die SG SV Karlsbrunn.

Neuer Ü-40 Hallenkreismeister Südsaar wurde der SV Schnappach. Der ungeschlagene Tabellenführer der AH Ü-40 Kreisliga Südsaar ging als Favorit ins Rennen und bestatigte mit einer hervorragenden Leistung die Vorschüßlorbeeren. Auch in der Halle setzte sich die Schnappacher souverän durch. Mit 2:1 siegten sie im Endspiel gegen den SV Auersmacher, nachdem sie im Halbfinale die Spvgg Quierschied ausgeschaltet hatten.

Dadurch haben sich der SV Schnappach und der SV Auersmacher für die AH-B Hallensaarlandmeisterschaften am 28.02. in Schiffweiler qualifiziert. Folgende Teams werden an der Verbandsmeisterschaft teilnehmen: FV Siersburg, VfB Dillingen, SV Preussen Merchweiler, SV Grottelborn, SV Schnappach, SV Auersmacher, FC Palatia Limbach, SV Reiskirchen.